
 

Interrogazione marciapiede lungo viale Europa 

 

1. Se intende agire per sanare tale condizione di pericolo 

RISPOSTA L’intervento, progettato alla fine degli anni novanta, era finalizzato ad 
un’esclusiva  utilizzazione pedonale del percorso. L’uso  ciclabile del  marciapiede 

è da considerarsi assolutamente improprio e potenzialmente pericoloso. 
 

 
2. Se il lavoro di allargamento del marciapiede e la sua protezione 

verranno inseriti nel Piano delle opere pubbliche 

RISPOSTA La Provincia di Lecco ha a suo tempo avvallato la soluzione 

consentendo l’uso, senza modifiche, dello spazio di banchina stradale in 
corrispondenza del ponte. Consapevoli della carenza di base che caratterizza lo 

sviluppo del percorso di collegamento con Paravino, questa Amministrazione 
valuterà congiuntamente  con il settore viabilità della Provincia di Lecco le 

possibili migliorie da apportare.  
 


